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＜ 出前授業の様子 ＞

７月18日に、住吉小学校で出前授業を実施しました。

授業の内容は、市役所の仕事や公共施設の課題である「少子高齢化」と
「施設の老きゅう化」を中心に学びながら

『新しく建て替えるとしたらどんな学校が良いか。』

をテーマに、将来の住吉小学校を考えました。

また、今回の出前授業では、市内にある武蔵野大学の学生と一緒に公共施
設を考えました。

授業の後半では、グループに分かれ、テーマに沿って話し合いました。

最後は、グループで考えた新しい学校の『コンセプト』、『学校の不便
だと思うところ』、『こんな学校にしたい』を発表をしました。

たくさんの意見をいただき、ありがとうございました！



１班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・芝の校庭
・映画館にする。
・体育館や卓球室の開放
・プールをいつでも使えるようにしたい。

＜コンセプト＞

子どもに優しく地域の人と関わりを持
てる設備を備えた住吉小学校

皆さんが考えた「コンセプト」等

２班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・リゾート施設のような学校
・ガラス張りにする。
・学校にみんなが楽しめそうな場所を作
る（巨大なすべりだいを作る。）。

・黒板をスクリーンにする。

＜コンセプト＞

住吉リゾート

３班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・学校をだれでもリラックスできるとこ
ろにしたい。座りやすいイス

・校庭に噴水をつけて、小さい子供が遊
べるようにする。

・お湯と水で使い分けれる学校
・中庭があってほしい。

＜コンセプト＞

便利で居心地のよい住吉小

４班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・植物がたくさんあるのがいい。
・学校の教室を使っていない時間に地域
の人が使えるようにする。

・机を大きくする。
・図書館を広くする。

＜コンセプト＞

商店街のように地域の人との交流があ
るあったかい学校

５班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・学校にスタバやカフェを作る。
・地域の人も見れるギャラリーを作る。
・屋上に植物園を作る。
・地域のみんながリラックスできる場所

＜コンセプト＞

子どもがいる家庭を支える学校をつく
ろう！

６班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・エレベーターを設置し、障害者も利用
できるように工夫する。

・休み時間に地域の人たちと体育館で交
流できるようにする。

・屋内プールを設置し、授業以外の時間
は、地域の人も使えるようにする。

＜コンセプト＞

誰でも安心して利用できる学校



７班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・室内にプールを建て、温水にする。
・けがのしにくい遊具にする。
・図書室を別の階に移す（本の数も増や
す。）。

・1ヶ月に１回くらい時計を合わせるき
かいをとる。

＜コンセプト＞

はば広い世代が快適に過ごせる住吉小

皆さんが考えた「コンセプト」等

８班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・放課後も誰でも図書室に入れるように
する。

・老人が通えるようにエスカレーターを
設置して、老人も子どもたちも行ける
ように休憩所や遊び場をつけたりする。

・外が暑すぎるときなど、教室でトラン
プとかで遊べるように。

＜コンセプト＞

誰もが気軽に通える住吉小学校

９班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・トイレをきれいにする。
・エアコンの見直し
・４階の教室までの階段を少なくする。
・自然を増やす。
・室内で遊べる場所を作る。

＜コンセプト＞

土地と衛生面を見直して人が集まる住吉小

10班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・天然芝の校庭にする。
・放課後にサッカーなどの習い事をでき
るようにする。

・放課後に市民が運動できるようにする
（だれでも）。

＜コンセプト＞

文化とスポーツを取り入れた誰でも来
やすい学校

11班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・イベントを増やす！！（住吉フェスタ
復活）

・ビッグ本棚（図書室）
・市民でも使えるルピナスのようなとこ
ろにする（放課後）。

＜コンセプト＞

地域と住吉小の活性化～みんなの居場所～

12班

＜こんな学校にしたい＞

【主な意見】
・庭園のようなくつろげる場所
・自然とふれあえる場所を校庭へ
・屋上プールを室内化し、屋上を庭園化
する。

・市民も利用できる食堂や休日にイベン
トを開いたりする。

＜コンセプト＞

いこーいーな住吉小



出前授業に関する

【Ｑ１】
出前授業の内容は、どう
でしたか

【Ｑ２】
出前授業を受けて市政
（公共施設）に関心が持て
ましたか

【Ｑ３】
今後、公共施設について皆さん
で考える機会があれば参加した
いですか

Ｑ４.主な自由意見（全16件のうち、主なものを掲載）

・僕は今まで公共設備（学校を除く）をあまり利用してこなかったので今回の出前授業で、

公共施設の良さについて考えられた。

・公共施設を新しく自分で作ってみたい！大変ですよね💦

・学校の衛生面と土地に関する問題を解決して、様々な年代の人々と交流出来る住吉小学

校にしてみたい！予算オーバーしてなかったら・・・・ （感想） 西東京市は市民の声

をしっかり受け止めていて、より良くするのに良い姿勢だなと思いました。未来の住吉

小学校に期待の気持ちが・・・！ 色々とお話、ありがとうございました。

・考えるのがとても難しかったのですが、とても楽しかったです。

・とても楽しい授業でした！！ありがとうございました！！！！😄

・グループで考えたので、違う意見が出て楽しかったです。
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